

Queda incompleta rehabilitación

Desluce Plaza Bicentenario

Sandra García

TOLUCA.- Con el mobiliario roto, grafitado, con una trota pista encharcada y con algunos montones de basura, luce la Plaza Bicentenario de Toluca.

La explanada funcionaba hasta 2006 para vendimia del Mercado Juárez que albergaba a 10 mil tianguistas, y tras el desalojo de los vendedores el anterior Gobierno local presupuestó 5.2 millones de pesos para su remodelación.

La plaza no llegó a ser inaugurada por el Alcalde anterior Juan Rodolfo Sánchez, pero fue notificada como obra concluida en la presente administración.

“A nosotros nos dejaron la obra como finiquitada y concluida, entonces por esa razón es importante retomarlo porque ahorita no tiene una utilidad formal, no está en condiciones para que sea un lugar de esparcimiento, corre-

mos nuevamente el riesgo de que inicien los ambulantes”, explicó la directora de Desarrollo Urbano, Ana Leticia Rodríguez, al inicio de la presente administración.

Información de esa área indica que el porcentaje de los trabajos del lugar como fue entregada es del 75 por ciento.

A parte de la plazoleta, el proyecto inicial buscaba que hubiera juegos infantiles y un teatro.

En la presente administración, el regidor panista, Gerardo Lamas, buscó impulsar en Cabildo el proyecto del teatro a través de un concurso que realizaba Conaculta en febrero y en el que el Ayuntamiento podría obtener 4 millones de pesos.

La propuesta fue refutada por la fracción priista.

“El lugar es grande pero yo no traería aquí a mis hijos a jugar,

pasan muchos carros, está muy descuidado, hay basura y no veo a este lugar como un parque”, dijo Miriam Hernández.

El Ayuntamiento de Toluca prevé darle mantenimiento al lugar para los festejos del Bicentenario de la Independencia, aunque no han señalado cuando iniciarán los trabajos.

Plaza aplazada

El lugar quedó libre de ambulantes, pero...

► Desalojo de comerciantes:

Octubre 2006

► Inicio de construcción:

Enero 2007

► Promesa de entrega:

Diciembre de 2008

► Porcentaje de entrega:

75 por ciento



► El espacio que se liberó de ambulantes fue olvidado por la autoridad.

